

Conato Fuego No Interrumpe Constituyente

Se Quemaron Papeles En Canasto de la Oficina Del Delegado Valentín

En la sesión del miércoles de la Convención Constituyente, se alteró el procedimiento para el informe de comisiones, sometiéndose el informe de la Comisión de Preámbulo que preside el delegado señor Luis Muñoz Marín, con la lectura del documento por el secretario auxiliar de la Convención, licenciado Herminio Concepción de Gracia.

Descartando el procedimiento anual, el informe de la Comisión no fué sostenido ni comentado por su presidente, siendo sometido meramente con la lectura hecha por el funcionario de la Constituyente.

La señorita María Libertad Gómez declaró abierta la sesión a las 2:15 P. M., decretando poco más tarde un receso de media hora que se prolongó hasta las 3:30 P. M. Al reiniciarse los trabajos, se dió cuenta con el voto disidente de los delegados socialistas señores Alejo Rivera Morales y Ramiro Martínez Sandín, sobre el informe de la Comisión de Preámbulo.

La Comisión de Agenda, que preside el licenciado Benjamín Ortiz informó recomendando entrar en la consideración de la Proposición Sustituta presentada por la Comisión de Preámbulo.

La entrada del señor Muñoz Marín al recinto de la Constituyente se caracterizó por el silencio que dominaba tanto en el salón de sesiones de la Convención como en las tribunas destinadas al público. Este escaseaba y estaba mayormente constituido por empleados y funcionarios de la Constituyente y por agentes de la fuerza pública, en ropas de paisano.

UN INCIDENTE

Ya se había dado lectura al informe de la Comisión de Preámbulo y su presidente había participado en la discusión de una enmienda del delegado señor Francisco Paz Granela, enmienda que seguía en discusión, cuando una empleada le avisó a la Policía de servicio en el Capitolio de algo que estaba ocurriendo.

Los agentes, al frente de los cuales iba el teniente Jorge Calderón, comandante del puesto policiaco del Capitolio, corrieron en dirección de la oficina del delegado Augusto Valentín Vizcarrondo, en cuya oficina se declaró un conato de incendio al coger fuego los papeles en un canasto de desperdicios.

Los debates siguieron en el hemiciclo de la Convención y ningún delegado se movió de su asiento, enterándose más tarde de lo que se trataba. La normalidad se restituyó en el sitio del incidente de inmediato.

ENMIENDA DE RAMOS ANTONINI

La primera enmienda a la Proposición Substituta de la Comisión de Preámbulo fué sometida por el licenciado Ernesto Ramos Antonini, para incluir la voz "Todopoderoso" después del nombre "Dios", en la parte que dice: "...adoptamos, puesta nuestra confianza en Dios, esta Constitución..."

La enmienda por adición fué aprobada unánimemente.